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Pista ciclopedonale, Marchionini: ” Ci auguriamo che il
secondo lotto ci dia meno problemi”
Redazione Varese News · Sunday, August 11th, 2019

Pista ciclopedonale, Marchionini: ” Ci auguriamo che il secondo lotto ci dia meno problemi”

Nessun taglio del nastro ieri ma un’informale pedalata guidata dal sindaco Silvia Marchionini sul
primo tratto di passerella per la pista ciclopedonale Fondotoce Suna “costata 1.820.000 euro
rispetto ai 2 milioni preventivati nel 2012” ha ricordato il sindaco prima d’inforcare la bicicletta.
Un’opera portata avanti, ha aggiunto, “fra molte difficoltà a partire dalla rinuncia della vincitrice
della prima gara d’appalto. Ci auguriamo che il secondo lotto, il cui cantiere speriamo partirà ad
ottobre, ci dia meno problemi”. “E’ solo il primo passo verso la messa in sicurezza del tratto di
statale 34 che attraversa Verbania” ha commentato l’assessore ai Lavori pubblici Nicolò Scalfi.
Soddisfazione ha espresso Renzo Bizioli, consigliere dell’Ente parchi Lago Maggiore cui
appartiene la Riserva naturale speciale di Fondotoce. Il tratto inaugurato ieri collega la Riserva dal
ponticello in località Costa Azzurra ai Tre Ponti. Il secondo tratto arriverà fino alla Beata
Giovannina. Conclusone prevista, salvo intoppi, nel 2021.
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